
 

 

 
 
 
 

 

    
 
 
 
 

Ausschreibung für José Carreras-GPOH-Promotionsstipendien 
 
 
 
José Carreras Leukämie-Stiftung fördert erneut wissenschaftlichen Nachwuchs  
 
 
Auch in diesem Jahr können sich Studierende der Humanmedizin und verwandter 
naturwissenschaftlicher Fächer aus dem gesamten Bundesgebiet um José Carreras-GPOH-
Promotionsstipendien bewerben. 
 
 
Mit den José Carreras-GPOH-Promotionsstipendien werden Doktorandinnen und 
Doktoranden bei der Erstellung ihrer Dissertationsarbeiten im Bereich Leukämien und 
verwandter Blutkrankheiten bei Kindern und Jugendlichen gefördert. Dazu erhalten sie  
1.000, - € pro Monat über einen Zeitraum von einem Jahr. Zudem können bis zu 400,- € für 
Reisekosten, die in unmittelbarem Zusammenhang mit dem Promotionsvorhaben stehen, 
beantragt werden. 
 
 

Einsendeschluss für die Bewerbungen ist der 30.11.2023. 
 
 
Anträge für die José Carreras-GPOH-Promotionsstipendien können auf Deutsch oder 
Englisch per E-Mail an stipendien@carreras-stiftung.de eingereicht werden. Die 
Antragsrichtlinien und Förderbedingungen finden Sie auf der Homepage der José Carreras 
Leukämie-Stiftung https://carreras-stiftung.de/stipendien/.  
 
Die Auswahl erfolgt durch ein Gremium bestehend aus zwei vom Vorstand der GPOH 
benannten Gutachtenden und Experten aus dem Kreis des Wissenschaftlichen Beirates der 
José Carreras Leukämie-Stiftung. 
 
 
 
 
 
 
 

  
  

 

Die von der José Carreras Leukämie-Stiftung finanzierten José Carreras-GPOH-
Promotionsstipendien wurden 2016 erstmalig gemeinsam mit der Gesellschaft für 
Pädiatrische Onkologie und Hämatologie (GPOH) ausgeschrieben. Es können bis zu 10 
Doktorandinnen und Doktoranden pro Jahr unterstützt werden.  
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Call for proposals for doctoral scholarships: José Carreras-GPOH-
Promotionsstipendien 
 
 
 
José Carreras Leukämie-Stiftung supports young scientists with doctoral 
scholarships  
 
 
Once again, students of human medicine as well as related natural sciences from German 
universities and institutions can apply for the doctoral scholarship “José Carreras-GPOH-
Promotionsstipendium”. 
 
The doctoral scholarships support PhD students in writing their dissertations in the field of 
leukaemia and related blood diseases in children and adolescents. For this purpose, they 
receive 1,000.00 € per month over a period of one year. In addition, up to 400.00 € can be 
provided to cover travel expenses directly related to the doctoral project. 
 
 

The deadline for submissions is November 30, 2023. 
 
 
Applications can be submitted in German or English by e-mail to stipendien@carreras-
stiftung.de. The application guidelines and funding conditions can be found on the homepage 
of the José Carreras Leukämie-Stiftung https://carreras-stiftung.de/stipendien/ (German only).  
 
The selection is made by a committee consisting of two reviewers appointed by the board of 
the GPOH and experts from the Scientific Advisory Board of the José Carreras Leukämie-
Stiftung. 
 
 

The doctoral scholarships “José Carreras-GPOH-Promotionsstipendium”, financed by the 
José Carreras Leukämie-Stiftung, were first announced together with the Gesellschaft für 
Pädiatrische Onkologie und Hämatologie (GPOH) in 2016. Every year, up to 10 PhD 
students can be supported.   

https://carreras-stiftung.de/stipendien/

